

DÉCÈS

RICARD - À Huntingdon le 16 juin 1996 à l'âge de 55 ans est décédé M. Jean-Guy Ricard fils de M. Domina Ricard et de Mme Laurentia Lazure. Il laisse dans le deuil ses enfants Pascale, Sylvain et Mélanie, un petit-fils ainsi que 2 frères et 6 soeurs. Les funérailles auront lieu samedi, le 22 juin à 11 heures en l'Eglise St-Joseph de Huntingdon. Inhumation au Columbarium Rodrigue Montpetit & Fils.

Un individu retrouvé sans vie à Dundee

Un individu au casier judiciaire chargé, Michel Lamarche, 48 ans, a été retrouvé sans vie dans la nuit de vendredi 14 juin dans un chalet situé au 2030, Pointe Leblanc à Ste-Agnès-de-Dundee. Les premières constatations policières révèlent qu'il y a eu altercation dans la résidence d'été et que Lamarche aurait été tué par strangulation.

Vendredi après-midi vers 14h, le véhicule que conduisait la victime, un Chevrolet Jimmy 1992 de couleur rouge, a été retrouvé dans un petit boisé à proximité de l'ancien couvent de la congrégation Solitude de Sainte-Croix à Saint-Anicet, en bordure du lac Saint-François. Selon les

témoins, la victime aurait été vue vivante pour la dernière fois jeudi vers 16h30 sur le terrain de sa résidence.

Condamné en 1992 pour trafic, possession et vente illégale de cigarettes de contrebande, Michel Lamarche était un récidiviste bien connu des policiers.

En 1982, il avait été reconnu coupable de complot pour commettre un vol. En 1978, il avait fait face à des accusations de possession de stupéfiants.

Une autopsie sera pratiquée en début de semaine sur le corps de la victime afin de déterminer la cause exacte du décès. (H.T)